

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan pada UMKM yang bergerak di usaha kios di kelurahan Oesapa, Kota Kupang. Berdasarkan judul yaitu Pengaruh kualitas sumber daya manusia dan ukuran usaha terhadap pemahaman pelaku UMKM dalam menyusun laporan keuangan berdasarkan standar akuntansi keuangan entitas mikro kecil dan menengah (SAK EMKM) di Kelurahan Oesapa. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas sumber daya manusia dan ukuran usaha terhadap pemahaman Pelaku UMKM dalam menyusun laporan keuangan berdasarkan standar akuntansi entitas mikro kecil dan menengah, sesuai persoalan penelitian :1) Bagaimana pengaruh kualitas sumber daya manusia terhadap pemahaman pelaku UMKM dalam menyusun laporan keuangan berdasarkan standar akuntansi entitas mikro kecil dan menengah (SAK EMKM)?, 2) Bagaimana pengaruh ukuran usaha terhadap pemahaman pelaku UMKM dalam menyusun laporan keuangan berdasarkan standar akuntansi keuangan entitas mikro kecil dan menengah (SAK EMKM)?.

Metode penelitian, Populasi penelitian ini adalah usaha mikro, kecil, dan menengah di Kelurahan Oesapa, Kota Kupang sebanyak 145 UMKM yang bergerak di usaha kios. Teknik pengambilan sampel sebanyak 34 responden. Kriteria sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu : UMKM usaha kios yang berwilayah Di Kelurahan Oesapa dan bersedia menjadi responden penelitian. Metodologi penelitian yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan pendekatan survey melalui kuesioner yang telah

dipersiapkan. Pengumpulan data dari penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuesioner. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer.

Analisis data yang digunakan adalah analisis pendahuluan terdiri atas uji validitas, reliabilitas, uji asumsi klasik : Uji normalitas, uji multikolinieritas dan uji heteroskedastisitas. Analisis lanjutan, analisis data dilakukan dengan metode analisis Regresi Linier Berganda pada program SPSS 20. Uji hipotesis : uji T, uji F dan uji koefisien determinasi (R^2).

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa : Berdasarkan hasil analisis secara parsial (Uji T), variabel Kualitas sumber daya manusia berpengaruh terhadap variabel pemahaman pelaku UMKM dalam menyusun laporan keuangan karena nilai T_{hitung} lebih besar dari T_{tabel} ($2,413 > 2,036$) dan nilai signifikansi lebih kecil dari (0,05) yaitu 0,022. Analisis secara parsial (Uji T), variabel ukuran usaha terhadap variabel pemahaman pelaku UMKM dalam menyusun laporan keuangan karena nilai T_{hitung} lebih besar dari T_{tabel} ($3,850 > 2,036$) dan nilai signifikansi lebih kecil dari (0,05) yaitu 0,001. Analisis secara simultan (Uji f), dapat disimpulkan bahwa variabel kualitas sumber daya manusia (X1), variabel ukuran usaha (X2), secara bersama-sama (simultan) berpengaruh terhadap pemahaman pelaku UMKM dalam menyusun laporan keuangan , karena nilai F_{hitung} lebih besar dari pada F_{tabel} ($161,575 > 3,29$) dan nilai signifikansi lebih kecil dari (0,05) yaitu 0,000. Berdasarkan hasil output Model regresi pada SPSS 20. Memiliki koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.912.

Hal ini berarti bahwa model regresi yang didapatkan mampu menjelaskan pengaruh antara variabel X1 – X2 terhadap variabel Y sebesar 91,2%.

Kata kunci : Kualitas Sumber Daya Manusia, Ukuran Usaha dan Pemahaman pelaku UMKM dalam Menyusun Laporan Keuangan Berdasarkan SAK EMKM.